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部会児童生徒音楽発表会で演奏しました ！

１０月１７日（金）に部会児童生徒音楽発表会が行
われました。小貫小学校は１０番目に登場し，「茶色
の小びん」と「崖の上のポニョ」の２曲を堂々と演奏
しました。壇上の児童は 先生の指揮を全員が見つ
めて，それはそれは真剣に心のこもった演奏をしまし
た。それだけでも見ている私達は感動してしました。
子供たちは緊張して足が震える経験もしたようです。
１５日に，校長先生より次のような文が全職員に出

されました。まさにこの文章の通りであったろうと思
います。どうぞお読みください。

【校長室だより】 １５日に臨時の児童集会がもたれ，３年生を頭とする激励
から 会が開催された。体育館に入って今までと違うものを感じる。

子供たちにほどよい緊張感や背筋を伸ばした練習風景があっ
たからだろう。
８時１０分には７・８人の保護者も入館し，演奏が始まる。

今回の選曲も子供たちのやる気に拍車をかけているように思
う。「崖の上のポニョ」は中学生や高校生，外国人までもが
口ずさむメロディーである。映画のロードショーもまだ続い
ている。１７日当日集まる小中学生で知らない者はいないで
あろう。音の強弱・指揮者への集中力が美しい音色を醸し出
しているように感じた。聴いていた保護者は「よさ」を十分
に感じ取ってくれたように思う。（後略）

９月から実施していただいている見回りのおかげで子供たちも
安心して下校しています。このごろ，あちこちで不審者が出没し
ている情報が学校に寄せられています。
「秋の日はつるべ落とし」といわれているように，暗くなるの

がたいへん早くなっています。子供たちにも担任を通じて寄り道
せず早く帰るように指導を続けていますが，やはり見回りをする
ことが一番だと思います。学校側もできるだけ複数で見回りを実
施するようにしております。これからもご協力をよろしくお願い
します。

お 願 い アントラーズ 船山祐二選手来校する！

学校等適正配置に係る地区説明会 ２３日（木）午後，昨年に引き続きアント
について ラーズの選手が小貫小にやってきした。子供

たちと一緒にミニサッカーゲームやじゃんけ
１０月２８日（火）午後７時から んゲームに興じてくれました。昨年はちょっ

小貫小体育館で学校統廃合について ぴり恥ずかしそうだった子供たちも今年は慣
の説明会が行われます。昨日も文書 れたもの・・・。船山選手に自ら声をかけた
を配付いたしましたが，今回は具体 り，握手を求めたりしていました。最後に記
的な話がされるそうですので，でき 念写真を一緒に撮って楽しい時間が終了。来
るだけ多くの方の参加をお願いした 年もふれあいの時間がもてることが楽しみで
いと思います。 すね。


